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Kurztitel  
 
Öko-Zentrum und Institut Magdeburg (ÖZIM) 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

das Öko-Zentrum und Institut Magdeburg (ÖZIM) wurde über die vergangenen Jahre immer 

wieder ehrenamtlich weiterentwickelt und stärkte dabei mit seinen Erfolgen auch das 

Ansehen der Landeshauptstadt. Aufgrund der steigenden Kosten mangelt es dem ÖZIM 

allerdings zunehmend an finanziellen und personellen Kapazitäten. Die Beantragung von 

Unterstützungsgeldern, beispielsweise von Lotto Toto, Stiftungen, etc., gestaltet sich sehr 

schwierig, da auch hierfür Personal benötigt wird, welches nicht vorhanden ist. 

 

Mir ergeben sich daher folgende Fragen: 

 

1. Gibt es bereits Pläne zur Ausrichtung des ÖZIM für das Jahr 2024 und die darauffolgenden 

Jahre? 

 

2. Gibt es angedachte Synergien und falls ja in welcher Form? (z. B. Zooschule oder 

Botanikschule) 

 

3. Gibt es bereits Zusagen der Landeshauptstadt das ÖZIM zu unterstützen? 

 a) Wenn ja, wie sehen diese aus? 

 b) Wenn nein, wieso nicht? 

 

4. Ist es möglich eine geförderte Stelle (oder zwei halbe) durch die Landeshauptstadt zu 

etablieren? 

 

5. Wie steht es um die Zukunft der Benachteiligtenförderung und Mini-Jobber? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Evelin Schulz 

Stadträtin 
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